
令和６年度生活・福祉常任委員会議会報告会 学生アンケート集計（回答数６件） 

質問 回答 回答数 

Ｑ１ 開催時間はどうでしたか？ ①長かった  

②ちょうどよかった ５ 

③短かった １ 

Ｑ２ 議会報告の説明は分かりやすかったですか？ ①分かりやすかった ５ 

②普通 １ 

③分かりにくかった  

Ｑ３ グループごとの意見交換についてどうでしたか？ ①とてもよかった ６ 

②よかった  

③どちらともいえない  

④よくなかった  

⑤わるかった  

Ｑ４ 本日の報告会及び意見交換会の満足度はどうです

か？ 

①とても満足 ５ 

②満足 １ 

③普通  

④不満  

⑤とても不満  

Ｑ５ 満足度の評価についてできれば理由も教えてください。 

「とても満足」より 

・説明も分かりやすく、理解しやすい内容だった。今後の課題について、深く考えることがで

き、意見交換を通して視野が広がった。 

・ふじみ野市の活動内容や活動に対する課題、対応策などふじみ野市に住んでいない私でも理

解しやすく、ふじみ野市をよりよくしようと思っている議員さんの気持ちが伝わったため。 

・直接、議員の方々と意見交換ができ自身の意見を発信できたことは、貴重な経験だと感じた

から。 

・思った以上に関係者の来訪が多かったので少しびっくりした。 

グループワークでは意見をいいやすいようにプラスの言葉掛けだったり共感が多かったの

でとても話しやすかった。 

・貴重な経験をありがとうございました。 

実際に地域の為に活躍されている議員さんとの意見交換を通して、視野が広がったように感

じます。 

Ｑ６ 今後、議会報告会で取り上げてほしいテーマがあれば教えてください。 

・外国人労働者について 

・情報が行き届かない貧困家庭への支援 

・障がいのある方々の地域参加、社会参加の取り組みの方法についてを取り上げて頂きたいで

す。 



Ｑ７ 今後、議会報告会が開催された場合参加しますか？ ①ぜひ参加したい ６ 

②どちらともいえない  

③参加しない  

④その他  

Ｑ８ 市議会に対する意見を自由にお書きください。 

なし 

Ｑ９ 今回担当した委員会へのご意見を自由にお書きください。 

・議員さんとのディスカッションによってとても学びある有意義な時間でした。 

 


